

第51回番組審議会の審議結果について

1. 開催年月日 2022年2月25日(金)～3月4日(金)
新型コロナウイルス感染拡大（1月21日～まん延防止等重点措置（高松市）適用）のため、上記期間による書面開催

2. 書面参加委員 （6名参加）

灘波	順一	委員長
加藤	昭彦	副委員長
北川	つき子	委員
長谷	有美	委員
古竹	孝一	委員
国東	宣之	委員

3. 集約結果

議案の自主制作番組 ①年末特別番組 「来春オープン！『讃岐おもちゃ美術館』の全容を大公開!!～おもちゃ×伝統工芸で香川の文化を楽しもう！～」 、自主制作番組②年末特別番組「光の射す方へ2021」について、各委員から頂いた主なご意見は以下のとおりです。

<主なご意見>

①年末特別番組「来春オープン！『讃岐おもちゃ美術館』の全容を大公開!!～おもちゃ×伝統工芸で香川の文化を楽しもう！～」

- ・ 讃岐おもちゃ美術館について、つくるきっかけや目的をわかりやすく紹介していることがよく、伝わってくると思った。MCのmimikaさんと館長の中橋恵美子さんとのやりとりがユーモアが溢れていてよかったと思う。
- ・ 関係者の、讃岐おもちゃ美術館に対する熱い思いが伝わってくる番組である。特に館長に中橋さんが選ばれた理由が番組を通じてはっきりと分かった気がした。讃岐おもちゃ美術館の魅力の他に中橋さんの人柄も伝わる番組だった。
- ・ おもちゃ美術館の全容がよく見えて、さらに解説する人たちが数名いい感じだった。
- ・ 「讃岐おもちゃ美術館』の全容を大公開」というタイトルであるが、タイトルに反して、全容が紹介されているとは言えず、美術館全体がどのようなものか、もう少し、時間を割いて説明したほうがよかった。
- ・ オープン後に改めて番組で紹介したい、ということなので、少し長めの時間をとって、宣伝もかねて、楽しい施設を是非行ってみたいと思わずように紹介して欲しい。あと、mimikaさんが作成しておられるテーマソングも披露して欲しい。
- ・ 4月のオープンに向け、PRポイントやコロナ感染対策に関する情報があればよかった。
- ・ 讃岐の伝統工芸について勉強になったことが多かった反面で、残念だったことは、張り子や讃岐提灯についての説明が不足していたこと。世界的に優れ、香川人にとって誇れる話だと思うので、今後の特番に期待している。

②年末特別番組「光の射す方へ2021」

- ・ 高校球児の嬉しさや悔しさがしっかり伝わり、とても見やすく感動的に編集されていた。
- ・ コロナで試合も練習もままならない選手たちが、必死になって白球を追いかけている姿と躍動感に感動した。川畑さんの選手に対するエールが特に印象に残った。
- ・ 日本ハム入団が決まった水野選手から高校球児に向けてのメッセージは目標となる心強い言葉に違いない。
- ・ 初戦からのハイライトで試合の流れを観ることができ、関係者ではない私も伺ったことのある高校の試合は見ごたえがあった。
- ・ 野球ファンや関係者の方々は、見ていて楽しめる内容だと思うが、そうでない人を見ると少し放映時間が長いように思う。（30分くらいまででよい。）逆に時間をとるのであれば、選手や監督へのインタビューやコメントがあってもよいのでは。
- ・ 熱闘甲子園の番組の様に、試合以外での人間模様やドラマも紹介して欲しい。感動をもっと味わいたい。
- ・ 甲子園へつながる、つながらないで、大会の重みが違うので、春季大会は取り上げる必要がないと思う。秋季にしては。
- ・ ブロックごとに紹介しているが、取り上げている試合が、全体の中のどのあたりの試合なのかわかりにくいので、最初に、各ブロックの組み合わせを紹介して、組み合わせに沿って試合を紹介すれば、わかりやすかったのではないかと思います。

議案 自主制作番組①

番組タイトル	来春オープン！『讃岐おもちゃ美術館』の全容を大公開!! ～おもちゃ×伝統工芸で香川の文化を楽しもう！～
放送期間・番組尺	2021年12月20日（月）～12月31日（金）・29分
番組コンセプト	2022年4月に開館予定の「讃岐おもちゃ美術館」の全容を解き明かし その魅力や楽しみ方を伝える
番組内容	「讃岐おもちゃ美術館」は【あそぶ・つくる・であう】をコンセプトに、香川の伝統工芸とコラボした様々なおもちゃを楽しむことができる施設です。 この番組では、認定NPO法人わははネット理事長であり「讃岐おもちゃ美術館」の館長でもある、中橋恵美子さんをお招きし、司会のmimikaさんとともにその魅力を存分に語っていただきました。 香川の伝統工芸や文化を取り入れた見たことのないおもちゃ・遊び場の紹介や、「讃岐おもちゃ美術館」を作るにあたっての思い、またmimikaさんが制作中のテーマソングのお話などを伺いました。
出演者	シンガーソングライター mimikaさん・認定NPO法人わははネット理事長 中橋恵美子さん
プロモーション	HP・チラシ・「たかまつハッピー♪デイズ」内で番組告知
今後の動き	オープン時のニュース取材

議案 自主制作番組②

番組タイトル	年末特別番組「光の射す方へ2021」
放送期間・番組尺	2021年12月20日（月）～12月31日（金）・59分
番組コンセプト	<p>CMSでは、地域に根ざした放送局として地域スポーツを応援しているが、特にファンの多い「高校野球」には力を入れて取り組んでいる。</p> <p>例年、夏の選手権前には、全出場校をご紹介する番組「光の射す方へ」を制作し、甲子園出場にける高校球児のひたむきな姿を紹介している。また、年末には、年間を通じて取材した香川県高校野球を振り返る特別番組を制作し、視聴者に高校野球の魅力を伝えるとともに、香川県高校野球のさらなる発展に寄与したいと考えている。</p>
番組内容	<p>今年も感動を届けてくれた香川県高校球児たちの熱い戦いを、解説でお馴染みの川畑勇一氏とともに振り返る。また、ドラフトで日本ハムから3位指名を受けたJR四国 水野選手のインタビューを紹介するなど、甲子園、そして、その先の夢を追いかける球児たちへのメッセージも込めた。新型コロナに翻弄された高校球児たち。それでも諦めず、懸命に白球を追いかけるひたむきな姿。今年輝きを放ち続けた球児たちはもちろん、高校野球を愛する全ての人に捧げる59分。</p>
出演者	ゲスト：川畑 勇一氏（ケーブルテレビ野球解説者） MC：矢野 昌之（CMS）
プロモーション	弊社情報番組・チャンネルガイド・HPにて紹介